

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Freunde des Vereins *Rückenwind Trier-Bolivien e.V.*

Wir hoffen, ihr hattet einen guten Start in das Jahr 2023. Wir als Vorstand möchten euch aus dem Jahr 2022 berichten und einen Ausblick auf die Termine in diesem Jahr geben.

Wie läuft unser Projekt in Bolivien?

Aktuell begleiten wir **60 Kinder** in unserem Projekt: 10 Babys, 1 Kindergartenkind, 47 Schulkinder und 2 Studenten.

Uns ist es wichtig, die Kinder von Anfang an **IN IHREN FAMILIEN** zu unterstützen. Lourdes begleitet die Familien und trifft sich regelmäßig mit ihnen. Wir möchten euch gerne beispielhaft von Guadalupe erzählen:



Sie kam als junges Mädchen 2004 in unser Projekt, lebt in Potosí und macht in diesem Jahr ihr Abitur. Guadalupe möchte anfangen Medizin zu studieren. Aktuell muss sie an ihrer privaten Schule pro Monat 631 Bolivianos bezahlen.



Von den 10 Monaten Schulgeld übernehmen wir als Verein 5 Monate und die Familie bringt das Geld für die übrigen Monate auf. Guadalupe hat in diesem Jahr den Schuljahresabschluss als beste Schülerin absolviert und ihre Familie und Lourdes sind sehr stolz auf sie.

So wie Guadalupe haben wir schon einige Kinder begleitet, bis sie auf eigenen Beinen stehen und Ihr Leben autark führen können.

Auch die Kinder, die aktuell im Projekt sind, möchten wir nachhaltig begleiten.

Wie unterstützen wir Familien in Trier?

Auch unser Projekt in Trier-Nord, begleitet von Gemeindereferentin Susanne Bierau, haben wir mit 1800€ unterstützt. Davon wurden Lebensmittelgutscheine in Höhe von 5€ und 30€ gekauft und an bedürftige Familien an Ostern und Weihnachten verteilt.

Wie sehen die Finanzen unseres Vereins aus?

Bisher gingen wir fast jedes Jahr mit einem Plus aus dem Jahr raus, sodass wir ein kleines „Polster“ aufbauen konnten. Die **Ausgaben für Bolivien** betragen 2022 erstmals knapp **14.930€**, was den höheren Kosten für Medikamente, Schule, Milch und dem schlechten Wechselkurs geschuldet ist. Unsere finanzielle **Unterstützung für Trier** haben wir zudem 2022 von 1200€ auf **1800€** erhöht.

Insgesamt konnten wir Mitgliedsbeiträge von 5.880€ und Spenden in Höhe von 6390€ einnehmen. Leider schließen wir das Jahr 2022 mit einem **Minus von 4.547,88€** ab. Die exakten Zahlen präsentieren wir euch natürlich bei der Jahreshauptversammlung.

Im kommenden Jahr möchten wir deswegen wieder ein **größeres Event** veranstalten. Unser langjähriges Vereinsmitglied Sabine Faß aus Holzerath ist mittlerweile eine bekannte Sängerin, die unter anderem in Mundart, also auf Platt, eigens komponierte Lieder singt. „Kepper“ heißt ihre CD. Gemeinsam mit ihrem Musikfreund Udo Hildebrand wird sie uns im Duo „BeeDoo“ mit diesen Liedern erfreuen, darüber hinaus singen sie viele bekannte Lieblingscoversongs. Das Open-Air-Live-Konzert wird **am Sonntag, den 09. JULI 2023 um 17 Uhr** in Bonerath am Gemeindehaus/Grillhütte veranstaltet, samt Tombola sowie Essens- und Getränkeständen. Dazu laden wir euch alle herzlich ein!

Habt ihr Lust mitzuhelfen?

Gerne könnt ihr uns helfen die Veranstaltung zu organisieren und durchzuführen. Sei es, dass ihr Tombola-Gewinne sammelt oder Lust habt einen Standdienst zu übernehmen. Wir planen konkret an der Jahreshauptversammlung. Gerne könnt ihr uns aber schon jetzt eine Email schreiben, sodass wir mit euch „rechnen“ können, vor allem wenn ihr an der Jahreshauptversammlung verhindert sein solltet. **Zusammen sind wir ein starkes Team** und wir freuen uns über eure Unterstützung.

Wie lautet eure aktuelle Email-Adresse?

Wir senden euch gerne noch einmal einen Flyer oder eine Erinnerung per Email. Da wir aber nur von wenigen von euch die Email-Adresse haben, wären wir euch dankbar, wenn ihr uns kurz eine Email sendet an: rueckenwind.trier@gmail.com Wer keine Email hat, kann uns gerne seine Telefonnummer zukommen lassen. Die Adresse findet ihr im Briefkopf.

Und nun verbleibe ich mit den besten Wünschen für euch im Namen des gesamten Vorstandes.

Herzlichst Eure

Daniela